

Detectives de la Brigada de Investigación Criminal Valparaíso, en virtud a primeras diligencias por denuncia recepcionada por el Delito de Apropiación Indebida, recuperaron un camión valuado en 15 millones de pesos.

Según información aportada por la PDI, los oficiales, como parte del trabajo investigativo, concurrieron hasta el sector de Puertas Negras en el cerro Playa Ancha, donde efectuaron empadronamientos y rastreo logrando ubicar en un sitio el móvil, marca Kia, modelo Frontier, utilizado para distribución de cilindros de gas.

#### Anuncio Patrocinado

Finalmente, por instrucción de fiscal de turno se instruyó la entrega del vehículo a su propietario.

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

